

St. Rose of Lima Elementary School

STUDENTS PRE-K THROUGH 6TH GRADE

La Escuela Primaria Santa Rosa de Lima, arraigada en los valores católicos, se esfuerza por alcanzar la excelencia educativa facilitando el crecimiento intelectual, espiritual y físico de cada niño y promoviendo una comunidad de fe, esperanza, amor y servicio.

Actualización Semanal para Padres Del 26 de octubre al 1 de noviembre de 2025

Resumen de fechas importantes

Domingo, 26 de octubre de 2025 - Misa de niños a las 9:30 a.m.

Lunes, 27 de octubre de 2025 - Consejo estudiantil hasta las 3:45 p. m.

Lunes, 27 de octubre de 2025 - Práctica de campo a través hasta las 4:30 p. m.

Martes, 28 de octubre de 2025 - Día de fotos escolares: todos los estudiantes con uniforme de invierno

Martes, 28 de octubre de 2025 - Helado a la venta a \$1.00 en ambos almuerzos

Martes, 28 de octubre de 2025 - Práctica y clases de banda

Martes, 28 de octubre de 2025 - Club de baile hasta las 3:45 p. m.

Miércoles, 29 de octubre de 2025 - Club de fútbol hasta las 4:30 p. m.

Jueves, 30 de octubre de 2025 - Día de vestimenta informal en la Misión: consulte las pautas a continuación

Viernes, octubre 31, 2025 - Misa escolar a las 8:30 AM - Premios a la Virtud

Día de Fotos Escolares

El martes 28 de octubre de 2025, todos los estudiantes se tomarán sus fotos escolares para nuestro anuario. Todos deben usar su uniforme de invierno, que incluye el suéter/chaleco. Los formularios para comprar fotos se enviaron a casa a principios de esta semana. Si tiene alguna pregunta, llame a la secretaría y hable con la Sra. Raetz. ¡Esperamos ver la sonrisa radiante de todos el martes!

Día de Vestimenta Informal para la Misión

El jueves 30 de octubre de 2025, nuestros estudiantes y personal participarán en el Día de Vestimenta Informal para la Misión. Los estudiantes pueden vestir los colores de otoño o de Halloween. El costo es de \$1.00 por niño y todas las donaciones se destinarán a la misión designada por el Detective Baker: el refugio para mujeres y familias de la YWCA.

Día de Observación de Sexto Grado en York Catholic

El miércoles 19 de noviembre, nuestros alumnos de sexto grado pasarán el día en York Catholic para un día de observación. Los padres deberían haber recibido información de York Catholic sobre este emocionante día.

Abrigarse bien

Con el cambio de clima, por favor, asegúrense de que su hijo/a tenga la ropa de abrigo adecuada para el recreo. Los alumnos deben traer chaquetas a la escuela. Además, recuerden que las sudaderas solo se pueden usar con el uniforme de gimnasia. Los alumnos deben usar el suéter azul rey de Santa Rosa con su uniforme escolar de invierno/primavera.

Etiquetando las pertenencias de los niños

Con el cambio de clima y el uso de suéteres y sudaderas por parte de los estudiantes, nuestra caja de objetos perdidos se llena. También se llena de loncheras y botellas de agua. Les pedimos que etiqueten las pertenencias de sus hijos para que podamos identificar los artículos olvidados y devolverlos a sus legítimos dueños.

Weis 4 School

¿Compran en Weis Markets? Si es así, pueden ayudar a nuestra escuela vinculando su tarjeta Weis. Esta es una manera fácil de ayudar a nuestra escuela a ganar dinero que puede usarse para diversas cosas en Santa Rosa de Lima. ¡Solo tienen que ingresar a www.Weis4School.com, vincular su tarjeta Weis Rewards y comenzar a comprar en Weis Markets! ¡Gracias por su apoyo!

¡Regresa la Gala Santa Rosa de Lima!

La octava Gala Santa Rosa se llevará a cabo el sábado 7 de febrero de 2026 en el Hotel Yorktowne. Siempre se necesitan voluntarios y ayudantes adicionales. Si desea colaborar con el comité de la gala, puede contactar a Neal Liptak al 717-676-7853. Las entradas estarán disponibles próximamente.

Misas de los viernes

Recuerde que solo los padres/abuelos de los alumnos actuales pueden asistir a las misas de los viernes. Todos los visitantes deben registrarse en la secretaría. Los padres/abuelos deben sentarse en las tres últimas filas de la iglesia. La política de la Escuela Primaria Santa Rosa de Lima es que los alumnos se sienten con sus clases durante las misas escolares, no con sus familias.

Virtud del Mes

Durante octubre, los alumnos aprenden sobre la virtud de la reverencia. La reverencia implica un profundo respeto por Dios. Nuestros alumnos han aprendido sobre San Jacinto, San Tarsicio y Santa Margarita Clitherow y cómo vivieron demostrando reverencia.

Los niños pueden demostrar reverencia en su vida diaria mediante acciones respetuosas, como un comportamiento tranquilo y la escucha atenta durante los servicios religiosos, y mostrando respeto por la creación de Dios y por los demás. Esto incluye gestos físicos como juntar las manos e inclinar la cabeza en oración, así como una actitud respetuosa de gratitud y humildad en su vida diaria y en los espacios sagrados.

Rincón del Consejero

Nuestras clases de orientación están en pleno apogeo y estamos cubriendo diversos temas en todos los grados. Los alumnos de kínder leyeron el cuento "Un bicho y un deseo" para darles palabras amables que puedan usar para resolver problemas con respeto. También leímos "Spookley, la calabaza cuadrada" y hablamos sobre el acoso escolar. En primer grado, leímos "Chester Raccoon and the Big Bad Bully" y los alumnos completaron una actividad de escritura y dibujo. También tuvimos una clase para repasar cómo usar "un bicho y un deseo" como estrategia para resolver problemas. En segundo grado también repasamos y practicamos el uso de "Un bicho y un deseo" como estrategia para resolver problemas con respeto. La clase de la Sra. Smith tuvo una clase sobre el acoso escolar y completó un póster de "Isla libre de acoso", y una lección sobre la empatía y por qué es importante practicar la comprensión de los sentimientos de los demás para mostrar amabilidad y construir relaciones más sólidas. Los estudiantes de cuarto grado realizaron una actividad complementaria a su lección de Upstander, donde practicaron cómo pensar frases para alguien que se comporta mal o muestra comportamientos de acoso. Los de quinto grado vieron "¿Qué es el acoso escolar?" y "¿Qué hacer al respecto?" y hablaron sobre cómo ayudar a alguien que sufre acoso. Los de sexto grado continúan trabajando en estrategias de estudio y tareas para brindarles más herramientas para el éxito académico en 6.º grado y en adelante.

Como siempre, si tienen alguna pregunta o inquietud sobre nuestras clases o sobre cualquier actividad que se lleve a casa, no duden en contactarme. Con gusto les ayudaré.

Aquí tienen algunos recursos para padres relacionados con los temas de nuestras clases:

Lo que los padres deben saber sobre el acoso escolar

Grosero vs. Malo vs. Acoso escolar

Estrategias para facilitar la tarea

Atentamente,

Sra. Melissa Waltersdorff, M.S. (también conocida como Sra. W.)

Consejera escolar

mjwaltersdorff@iu12.org

